
宗像市立玄海中学校              令和元年度 

学校だより ７ 月 文 月 J u l y 

校長 澁川 義満 

宗像市江口９６５番地  TEL６２－０１３５ FAX６２－２５０１ 

玄海中ホームページ http://munakata-edu.jp/gencyu/index.htm 

生徒数 男子６１名女子６０名 計１２１名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部 活 動 名 大 会 期 日 会 場 

軟式野球部 ７月６日（土）７(日)予備日１３

(土)１４日（日）１５（月） 

久末野球場、なまずの郷野球場 

サッカー部 ７月６日(土)１３(土)予備日７

(日)１４日（日）１５日（月） 

ふれあいの森総合公園 グラウンド 

バスケットボール部 ７月７日(日)１３(土)１４(日) 玄海中学校体育館、B&G 体育館 

バレーボール部 ７月７日(日)１３(土)１４(日) 中央中学校体育館 

剣道部 ７月７日(日) 河東中学校体育館 

小中連絡会を開催しました！ 
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先週水曜日から

雨の日が続き、いよ

いよ梅雨入りしま

した。先週は、全学

年１学期期末考査

の結果が返却され、

大いに反省したこ

とと思います。大切

なのは、間違った問

題を丁寧に見直し、

やり直し出来るよ

うになることです。

今後の自分自身の

家庭学習のやり方

を見直すきっかけ

にしてほしいと思

います。 

さて、いよいよ６

月２３日の空手の

県大会から宗像区

夏季総合体育大会

やコンクールが始

まりました。悔いの

残らないよう最後

の仕上げをチーム

でしっかり行って、

本番に臨みましょ

う。玄中生みんなに

期待しています。 

  

７月６日（土）からいよいよ、宗像区夏季総合体育大会がはじまります。各部とも今までの練習の

成果を十分に発揮してほしいと思います。9 年生にとっては、最後の夏になります。悔いの残らない

よう精一杯頑張ってください。そこで、中体連大会に臨むチームとしての姿勢について考えてほしい

と思います。先月 25 日にフランスで女子サッカーワールドカップ決勝トーナメント 1 回戦があり、

日本は、オランダ（現欧州王者）に 2 対 1 で惜敗しました。しかし、「FIFA」は公式マッチページ

で、日本チームを称賛しています。「フットボールというものは、最高のものと最低のものを提供で

きるスポーツだ。若き日本女子チームは、ポジティブで魅力的なフットボールを見せたが、オラン

ダを前にして次のラウンドに進むことができなかった。」あるいは、オランダサッカー協会女子部門

のマネージャーは、「今日は日本の方がよかった。日本のようなチームを倒せたことにより、すべて

のチームがオランダを恐れるだろう。」とコメントしています。たとえ負けたとしても相手チームに

強烈な印象を与えた日本女子サッカーチームのこれからが楽しみだと思います。 

 即ち、君たちの中体連の大会も同じだと思います。相手チームがどんなに強くても、自分たちのプ

レーをいかに行うかが大切です。日頃からレギュラーだけでなくベンチ入りメンバー、ベンチに入れ

ないメンバー全員が、同じ意識で練習しチームのために戦う気持ちが一致していれば、プラスアルフ

ァの力が働き、予想を覆す結果をもたらすという事だと思います。是非そんなチームワークをそれぞ

れの部活動が大会で発揮してくれることを期待しています。常に前向きな気持ちで試合に臨んでくだ

さい。部活動生全員に大いに期待しています！ 

 玄海学園では、平成 27 年度より１

学期と 3 学期に中学校の先生が、地

島小学校へ出前授業に行っています。

今年は、6 月 25 日（火）に英語科の

熊谷先生と音楽科の今村先生に出前

授業に行ってもらいました。地島小の

生徒の皆さんも大変一生懸命に外国

語活動と音楽の授業に取り組んだと

のことでした。また、美術部の挨拶運

動のポスターも大変喜ばれています。 

ホームページもご覧ください。 

 6 月２０日（木）に 7 年生の小学校 6 年生の時の担任の先生方に本校に来ていただき、

７年生の社会科の授業を参観していただきました。また、その後７学年職員と元６年時担

任の先生方で小中連絡会を開催しました。７年生のみんなも、前向きな授業態度でとても

意欲的に頑張っていました。６年生時の担任の先生方は、その姿を見て安心されたようで

した。小学校卒業後３ケ月たった７年生の姿に喜びを感じていただきました。 

学園教育目標：社会の一員としてより良く生きる子どもの育成 


